



L'UIHJ aux 8^{es} rencontres nationales de la FENASSOJAF

L'UIHJ a participé du 6 au 11 septembre 2005 aux 8e rencontres nationales organisées par la Fédération nationale des associations des officiers de justice fédéraux évaluateurs (FENASSOJAF) qui se sont tenues à Maceo.

Un programme mondial

En l'absence du président de l'UIHJ Jacques Isnard, l'Union était représentée par José Resende, ancien président de la Chambre nationale des Solicitadores du Portugal.

Dans son message au nom de l'Union, José Resende devait exprimer tous les regrets du président Isnard de n'avoir pu participer à ces 8es rencontres. Il devait ensuite faire une présentation générale de l'UIHJ en rappelant ses origines et en expliquant son fonctionnement au travers des congrès, conseils permanents, colloques, séminaires.

L'Union, devait préciser Me Resende, diffuse un certain nombre de principes où prédominent la promotion de la profession libérale d'huissier de justice assortie de critères précis liés à une haute formation, une valeur juridique égale aux autres professionnels du droit, une expérience professionnelle élevée, etc.

En outre, l'UIHJ, devait poursuivre le représentant de l'UIHJ, c'est fixée quelques objectifs bien spécifiques tels que le recouvrement des dettes ou la transmission des actes judiciaires dans le domaine transnational.

Toutes ces démarches s'inscrivent dans le programme mondial qu'a dressé l'UIHJ, dont il convient de rappeler la crédibilité que lui confère son appartenance à l'ONU, à la Conférence de La Haye et au Conseil de l'Europe.

Intensifier les rencontres internationales

La partie technique de l'exposé de José Resende devait commencer par un rappel historique de la profession d'huissier de justice et un large développement des activités des huissiers de justice en privilégiant l'examen du statut libéral, en vigueur dans la plupart des 63 pays membres de l'UIHJ.

Le porte parole de l'UIHJ soulignait l'intérêt que présente l'huissier, en valorisant ses fonctions qui sont de nature à renforcer l'efficacité de l'exécution et la qualité de la justice et en s'interposant à l'instauration d'une justice à caractère privée (ex. cobrador del Frac) et en luttant contre la corruption.

A ce sujet comparant la situation sur le plan judiciaire entre le Brésil et le Portugal, José Resende devait admettre que les problèmes sont largement identiques.

Il en concluait qu'il convenait d'œuvrer tout à la fois en faveur d'une harmonisation des règles professionnelles et d'une plus grande intensité dans le rythme des rencontres internationales.

S'agissant particulièrement du domaine international, Me Resende devait rajouter combien, en l'état de la mondialisation, il était important d'intensifier les rencontres internationales entre professionnels pour mieux se connaître et faire en sorte d'organiser notre défense de manière à renforcer la puissance de nos revendications.

Enfin, la constitution de réseaux internationaux entre huissiers de justice est un objectif supplémentaire que poursuit l'Union Internationale et qui serait susceptible d'amplifier le volume d'interventions des huissiers de justice.

Dans ses ultimes propos, notre confrère remerciait chaleureusement la FENASSOJAF et le président Pedrina Menezes pour la qualité de son accueil et souhaitait de fructueux travaux à tous les participants.



Pendant le séminaire

During the seminar



UIHJ at the 8th National meetings of the FENASSOJAF

UIHJ attended at the 8th National meetings organized by the National Federation of Federal Judicial Officers and evaluators (FENASSOJAF), which took place in Maceo from 6 to 11 September 2005.

A worldwide programme

In the absence of Jacques Isnard, President of UIHJ, our organization was represented by Jose Resende, former President of the National Chamber of Solicitadores of Portugal.

In his message under the name of UIHJ, Jose Resende expressed the regrets of President Isnard of not being able to attend the seminar. Then, he made a general presentation of UIHJ, including its origins and explained its functioning through congresses, Permanent Councils, colloquiums, seminars.

UIHJ, said José Resende, spreads several principles where predominate the promotion of a liberal profession of Judicial Officers with strict criteria of high education, the same legal training as other legal professionals, a high professional experience, etc.

Moreover, the representative of UIHJ mentioned that UIHJ has specific aims such as the collection of debts or the transmission of legal documents in the international field.

All these processes are written in the worldwide programme affixed by UIHJ, which its membership to the United Nations, The Hague Conference and the Council of Europe gives great credibility.

Intensifying the international meetings

The technical part of the presentation of Jose Resende started with a historical evocation of the profession of Judicial Officers and a important development on the activities of this profession, focusing on its liberal status, in place in most of the 63 countries which are members of UIHJ.

The spokesman for UIHJ underlined the helpfulness of Judicial Officers, focusing on their functions that can reinforce the efficiency of enforcement and the quality of Justice, and that come between the implantation of a private justice (i.e.: Cobrador del Frac) while fighting corruption.

Regarding this matter, Jose Resende made a comparison between Brazil and Portugal, to finally conclude that the problems are very identical in both countries.

He concluded that it was worth working towards harmonization of professional rules as well as a greater intensity in the frequency of international meetings.

In particular, in the international field, Mr Resende added how, in the current state of globalization, it was important to know each other and set ourselves to organize our defences in order to reinforce the authority of our legitimate claims.

Finally, the creation of international networks between Judicial Officers is a supplementary objective that follows UIHJ and that would be susceptible to amplify the area of intervention of Judicial Officers.

In his last words, our colleague warmly thanked the FENASSOJAF and its President Pedrina Menezes for the quality of her welcome and wished a fruitful seminar to all participants.



*Les stands, pendant la manifestation
Stands for the public during the meeting*